

ECHOS ET VARIÉTÉS

POPULATION DE LA GRANDE-BRETAGNE

Elle atteint 41 millions et demi d'habitants dont 31 et demi pour l'Angleterre et le Pays de Galles; Londres avec sa banlieue a le chiffre phénoménal de 6,578,784 habitants, soit un accroissement de près d'un million en dix ans. On y compte 11,000 Français, dont 684 chefs de cuisine, 1,205 domestiques, 407 instituteurs. En regard de cette augmentation du Royaume-Uni, il est bon de remarquer le dépeuplement de l'Irlande qui, dans la seconde moitié du dix-neuvième siècle, a passé de 8 à 4 millions. Ce résultat, unique en Europe, est dû à la forte émigration irlandaise qui peuple aujourd'hui les États-Unis.

—000—

LA COULEUR DES NÈGRES

Le docteur Hill, de l'Indiana, tente actuellement une curieuse expérience pour résoudre la question de races et de couleurs:

Une femme nègre, sur le point d'être mère, va entrer dans un hôpital de New-York où une chambre éclairée par des vitres rouges et dont tout l'aménagement est de cette couleur, est aménagée pour elle. La malade elle-même, les médecins et les infirmières qui la soigneront seront vêtus de rouge.

La théorie du docteur Hill est que la pigmentation qui donne à la peau des enfants de la race de Cham sa couleur noire, est due aux rayons du soleil, car l'enfant de parents nègres naît généralement blanc. Cette pigmentation est d'autant plus active qu'elle a pour objet de protéger la peau des nègres contre l'ar-